
2023 Impression Canton de Neuchâtel

Dans le guide de prière pour le canton de Neuchâtel, il était question, entre autres, de la situation de

la sorcellerie dans le canton. Alors que je me trouvais devant Dieu, j'ai vu l'image suivante :

J'ai vu une grande forêt et un feu derrière elle. Ce feu flambait en orange et dépassait la hauteur de la

forêt, il était donc plus haut que la cime des arbres de la forêt. La forêt au premier plan semblait un

peu sombre. Il semblait que le feu ne brûlait pas la forêt, mais qu'il flambait derrière elle. Cela

semblait oppressant et menaçant. J'ai demandé au Saint-Esprit : qu'est-ce que c'est que ça ? Cette

image ne fait pas du bien, elle fait peur.

Le Saint-Esprit me répond : "Le feu des ténèbres est grand, mais le feu de Dieu est plus fort !

Puis IL me rappelle l'eau de vie et me dit : Jésus-Christ est l'eau de vie. Celle-ci apaise tout feu qui

n'est pas de Dieu et cette eau de vie alimente tous ceux qui viennent à Lui.

Interprétation :

Y a-t-il une grande forêt dans le canton de Neuchâtel ? Cette image pourrait-elle se rapporter à la

région ? Sinon, la forêt n'avait pas d'autre fonction dans l'image.

L'image doit orienter notre regard vers Dieu. Il est plus grand. SON royaume survit à tout ! Sa gloire se

manifeste ! Sa consolation va maintenant et aujourd'hui à son peuple et Il veut racheter et gagner

encore plus d'hommes. Le message de la croix, de la mort et de la résurrection de Jésus est puissant !

Nous sommes appelés à Lui faire confiance. C'est de LUI SEUL que viennent la vie, l'espoir, TOUT ce

dont nous avons besoin pour chaque situation. Apprenons à vivre en étroite communion avec son

Saint-Esprit.

envoyé par Christina Schäfer

Guten Tag

Gern möchte ich ein Bild weitergeben, das ich am 1. Mai 23 während dem Gebet für den Kt.

Neuenburg bekam. Es hat mir seitdem keine Ruhe gelassen, deshalb habe ich es nun für euch

aufgeschrieben. Es ist als Anhang beigefügt.

Herzliche Grüsse & Shalom

Christina Schäfer


